

Nota de Prensa

EL SISTEMA NACIONAL DE VOLUNTARIADO DE COLOMBIA Y LA CORPORACIÓN CONTIGO COLOMBIA FIRMAN ALIANZA PARA LANZAR EL "BANCO DE TIEMPO" NACIONAL

17 de julio de 2025 – El Sistema Nacional de Voluntariado (SNV) de Colombia anunció hoy la firma de un convenio marco de cooperación con la Corporación Contigo Colombia para implementar **Time Republic**, una innovadora plataforma de "Banco de Tiempo" a nivel nacional. Esta alianza estratégica busca transformar la manera en que se valora, reconoce y sistematiza el trabajo voluntario en el país, utilizando el tiempo como una moneda de intercambio social.

El "Banco de Tiempo" es un sistema de colaboración ciudadana que permitirá a los miles de voluntarios en Colombia registrar las horas que dedican a sus labores y "ahorrarlas" en una cuenta personal. Posteriormente, podrán canjear ese tiempo por servicios, capacitaciones o apoyo de otros miembros de la red, fomentando una economía colaborativa y solidaria que visibiliza el aporte fundamental del voluntariado, estimado por el DANE en cerca del 20% del PIB nacional.

La decisión fue aprobada por unanimidad por la Comisión Coordinadora Nacional del SNV, que ve en esta herramienta una oportunidad histórica para fortalecer el sector. "Esta alianza marca un antes y un después para el voluntariado en Colombia", afirmó Farash Valeria Contreras, Coordinadora Nacional del SNV. "Con el Banco de Tiempo, no solo estamos dando un reconocimiento tangible a nuestros voluntarios, sino que también estamos construyendo un sistema más fuerte, conectado y visible para todo el país".

La plataforma no solo beneficiará a los voluntarios individualmente, sino que también permitirá generar datos y estadísticas precisas sobre el impacto social y económico de la acción voluntaria. Esto servirá como un poderoso indicador para la incidencia en políticas públicas y para demostrar la contribución del sector al desarrollo de las comunidades.

El convenio, con una duración inicial de tres años, establece una cooperación para desarrollar proyectos conjuntos, organizar eventos y promover la innovación social. La implementación comenzará con un proyecto piloto que involucrará a un grupo de adoptantes tempranos de los Consejos Departamentales de Voluntariado, sentando las bases para una expansión a nivel nacional.

Sobre el Sistema Nacional de Voluntariado (SNV):

Es el conjunto de instituciones, organizaciones y personas que realizan acciones de voluntariado en Colombia, creado por la Ley 720 de 2001 con el fin de promover y fortalecer la acción voluntaria a través de alianzas estratégicas y el trabajo en red.

Sobre la Corporación Contigo Colombia:

Es una organización de la sociedad civil con más de 15 años de experiencia en impulsar la transformación del país mediante la construcción de escenarios de confianza ciudadana a través de la innovación social. Son los representantes exclusivos de la plataforma Time Republic en Colombia.

Contacto de Prensa:

Comunicaciones

Sistema Nacional de Voluntariado de Colombia

coordinacion.nacional@snavcolombia.org